
Pièces 3 Pièces

Superficie 86 m²

Référence 86511854

Prix 489 000 €

Mouans-Sartoux
Maison à vendre (06370)
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Maison à rafraîchir située au cœur de Mouans-Sartoux, à proximité immédiate des

commerces, écoles, transports et axes routiers. De par sa localisation centrale, son

accès  de  plain-pied  et  sa  configuration  modulable,  cette  maison  constitue  une

opportunité  rare  pour  un  usage  mixte  ou  professionnel.  La  maison  se  compose

d'une  entrée,  d'une  cuisine  indépendante,  d'un  salon  et  d'un  double  séjour,  de

deux chambres, d'une salle de douche avec WC, d'une buanderie, ainsi que d'une

remise  offrant  des  possibilités  d'aménagement  supplémentaires.  L'ensemble

bénéficie d'une vue sur un grand jardin et un ...

House to refresh located in the heart of Mouans-Sartoux, in immediate proximity to

shops,  schools,  public  transport,  and  main  road  access.Thanks  to  its  central

location,  single-level  access,  and  flexible  layout,  this  property  represents  a  rare

opportunity  for  mixed  residential  and  professional  use.The  house  comprises  an

entrance hall, a separate kitchen, a living room and double lounge, two bedrooms,

a  shower  room with  WC,  a  laundry  room,  and a  storage  room offering  additional

development potential.The property benefits from views over a large garden as well

as a spacious garage.This property ...

ARTHURIMMO.COM MOUANS

1 avenue de grasse 06370 - 06370 MOUANS-SARTOUX
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